



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Alle Bundesländer geigen auf der Wiener Wiesn auf!

Neun Bundesländer, neun eigene Tage! Die Wiener Wiesn öffnet auf der Kaiserwiese beim Wiener Riesenrad vom 27. September bis zum 14. Oktober ihre Pforten. Das Fest startet um 11:30 Uhr mit der offiziellen Eröffnung bei freiem Eintritt. Highlights der Eröffnungszeremonie sind der traditionelle Einzug der Gösser Bierkutsche, die Festrede und der feierliche Bieranstich durch Ski-Legende Hans Knauß. Die Veranstalter freuen sich nach dem traditionellen „O'zapft is!“ auf mehr als 350.000 Besucher an den 18 Festtagen. Besonderes Zuckerl für die Wiener-Wiesn-Gäste: Die Bundesländer präsentieren sich am jeweiligen Bundesländertag mit eigener Musik, traditionellem Handwerk und feinsten Kulinarik. Eine Auswahl des breitgefächerten Sortiments: Den Auftakt machen die Burgenländer aus dem sonnigen Osten. Mit im Gepäck dabei nebst einer Auswahl an feinen Blaufränkischen Tropfen sind auch Grammelpogatscherln. Aus Niederösterreich werden die gebackenen Schlossmäuse serviert werden, dazu traditioneller Most. Die angereisten Bäuerinnen aus Oberösterreich präsentieren hingegen das traditionelle Heukronen-

flechten. Aus den Simmeringer Gärten in Wien gibt es saftige Ochsenherzen zum Essen. Die angereisten Kärntner rund um die Sängerrunde aus dem malerisch am Fuße des Großglockners gelegenen Heiligenblut kredenzen unter anderem Geselchtes und Speckbrote. Die Steirer trumpfen mit Edelbränden, Speck und Sterz auf, dazu geigt die Musikkapelle Krieglach auf. Die Salzburger verzaubern die Wiener-Wiesn-Besucher mit dem Geschmack des originalen Tennengauer Almkäse, Musik gibt es auch von der Trachtenmusikkapelle aus Golling. Die Gäste aus Vorarlberg kommen direkt aus dem Bregenzer Wald, bestens bestückt mit Almkäse und Edelbränden. Aus Tirol spielt die Musikkapelle Baumkirchen auf.

Für jeden was dabei! Kronen Zeitung

01/588 85-100
ticketkrone.at

Informationen und Tickets:
www.wienerwiesnfest.at
 Ticket-HOTLINE 01/503 08 77-1 2,
ticket@wienerwiesnfest.at oder unter
 Ticketkrone.at - Ticket-HOTLINE 01/588 85-100

Bundesländer-Tage im Überblick:

BGLD: Freitag, 28. 9. 2018

Die traditionelle Volkstanzgruppe Deutschkreuz gibt mit den Ton an, zudem locken Blaufränkische Weine aus dem sonnigen Bundesland des Neusiedler Sees.



NÖ: Samstag, 29. 9. 2018

Die Stadtmusikkapelle Waidhofen spielt auf, dazu gibt es gebackene Schlossmäuse, Bio-Säfte und Sturm zu genießen.



OÖ: Sonntag, 30. 9. 2018

Die Trachtenmusikkapelle aus Lochen tritt auf, zudem wird beim Heukronenflechten der angereisten Bäuerinnen ein traditionelles Handwerk zur Schau gestellt.



W: Mittwoch, 3. 10. 2018

Drehselhandwerk garniert mit saftigen Ochsenherzen aus den Simmeringer Gärten – gezeigt von Herrn Karl Wegehingel.



KTN: Freitag, 5. 10. 2018

Die Sängerrunde Heiligenblut vom Großglockner gibt sich die Ehre. Mit im Gepäck haben sie Kärntner Speckbrote, Kärntner Geselchtes, und die famosen Hauswürstel.



STMK: Samstag, 6. 10. 2018

Neben der Musikkapelle Krieglach werden Almjausen, Skiwasser, Edelbrand und Speck mit Sterz serviert.



SBG: Sonntag, 7. 10. 2018

Die Trachtenmusikkapelle Golling sorgt für hörbare Leckerbissen, die Wirte hingegen für den originalen Tennengauer Almkäse, ein Produkt der Genussregion.



VBG: Freitag, 12. 10. 2018

Der Musikverein Andelsbuch aus dem Bregenzer Wald gibt sich die Ehre. Dazu Almkäse und Edelbrände.



T: Samstag, 13. 10. 2018

Die Vertreter aus Tirol warten neben volkstümlichen Klängen aus Baumkirchen mit Edelbränden aus dem Obstgarten der Edeldestillerie Oberhofer auf.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Foto: Roland Rudojph, iStockphoto